



Ese PRI que no muere aunque caiga un meteorito

Alito logra que todos queden conformes dentro del Revolucionario Institucional



Lista de candidatos plurinominales del PRI para el Senado

1. Alejandro Moreno, líder nacional
2. Carolina Viggiano, secretaria general del partido
3. Pablo Angulo, diputado
4. Cristina Ruiz Sandoval, diputada
5. Manlio Fabio Beltrones, expresidente de la Cámara de Diputados
6. Ana Lilia Herrera, diputada
7. Carlos Humberto Aceves del Olmo, dirigente de la Confederación de Trabajadores de México
8. Sofía Carvajal Isunza, diputada
9. Norma Angélica Aceves, diputada
10. Sofía Niño de Rivera, experta en redes

La Equidad según los partidos

La última y más alejada de las posibilidades de alcanzar el Senado es Norma Angélica Aceves: Mujer y discapacitada —allegada a Xóchitl—, se le dio el lugar de hasta atrás en las listas

Arturo Ramos Ortiz

nacional@cronica.com.mx

Lo más sorprendente de la lista del PRI al Senado es que no haya habido aspavientos posteriores. Los nuevos liderazgos femeninos, el poder que viene desde Coahuila y la Nomenklatura que ha permitido a Alito Moreno mantenerse en la cúpula tricolor, todos quedaron conformes con los listados. Algo digno de un equilibrista fino y experimentado.

Moreno es el uno en la lista tricolor, seguido de Carolina Viggiano, la secretaria general del partido, y después viene Pablo Angulo, un diputado federal que está ligado a Moreno y a quien la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, suele tomar como objetivo de sus *Martes del Jaguar*. Después aparece una activísima diputada de ese PRI mexiquense que está tratando de reinventarse fuera del gobierno: Cristina Ruiz Sandoval. Con ella en 4 y con Ana Lilia Herrera en 6, queda clara la promoción a los nuevos liderazgos de mujeres en el tricolor y, como se mencionaba, la apuesta por un PRI mexiquense capaz de levantarse de la derrota del 2023.

Tanto Ruiz como Herrera tienen una característica común, que es la de hablar sobre temas nacionales o estatales portando la bandera tricolor. Son figuras de peso en sí mismas y el reconocimiento a su labor con esas posiciones queda claro.

Manlio Fabio Beltrones y Carlos Humberto Aceves del Olmo vienen de épocas pretéritas, pero tienen un innegable paso. La



Alito.



Viggiano.



Beltrones.



Herrera.

juventud y la renovación en el Revolucionario Institucional marcada por los primeros lugares de la lista, se ven complementadas por la añeja Nomenklatura que también aparece.

Sofía Carvajal Isunza viene enseguida, una legisladora que ha manejado temas sociales a lo largo de su vida política y, en menor medida, también entra a los debates nacionales que se presentan en el contexto de la 4T.

Norma Angélica Aceves es una allegada a la candidata presidencial opositora Xóchitl Gálvez, además de ser una activista en favor de las personas con discapacidad. Desde el 5 de diciembre, cuando Gálvez forma su equipo de campaña, Norma está presente. Aún así, al igual que en la lista panista, la cuota de equidad es lanzada al último de los lugares en el listado tricolor. Norma Angélica Aceves: Mujer y discapacitada —y sea o no allegada de Xóchitl—, se queda en el lugar de hasta atrás en la lista. Cosas de cómo hace las cosas la Nomenklatura. Así, con K. ●

PRD: ¿Hay alguien aquí?

Xóchitl Gálvez rindió protesta ante los órganos de gobierno del Partido de la Revolución Democrática en un evento que motivaba la pena ajena. Recibida en el estacionamiento por unas pocas personas, después lo único que se permitió hacer público del evento fue una toma cerradísima sobre la candidata presidencial, en la que le hablaba a ignotos perredistas... y más que se supiera quiénes eran, quedó la duda de cuántos quedan en el partido. Primero en la lista del Sol Azteca al Senado, Jesús Zambrano, el chuchito presidente del partido y después la secretaria general Adriana Díaz: una apuesta algo rara, llegada desde Morelos donde, a pesar de la efervescencia opositora de las últimas semanas, el PRD parece no tener mucho que aportar a PAN y PRI. En cualquier caso, Julio "El Tigre" Yáñez, el mismo que señaló que Cuauhtémoc Blanco pidió dinero para ser candidato a gobernador, está en el lugar tres de una lista que debe haber costado mucho esfuerzo completar, ¿cuántos perredistas quedan? ●

Lista de candidatos plurinominales del PRD para senadurías:

1. Jesús Zambrano
2. Adriana Díaz
3. Julio Yáñez